



Enviarnos un esperanzador y cálido saludo revolucionario a Colombia y en especial a las comunidades del Nordeste, Norte y Bajo Cauca Antioqueño.

Por medio de la presente queremos responder a los anuncios y peticiones hechas por el señor presidente Doctor Gustavo Petro en días pasados en el Municipio de Ituango en un evento de carácter público, estas palabras que de manera sincera y respetuosas dirigimos, que lleguen también para el Doctor Danilo Rueda Alto comisionado Para la Paz, Doctor Iván Cepeda Castro Senador de la República y Álvaro Leyva Canciller de Colombia.

En nuestros corazones y sueños de lucha para Colombia siempre habitado los deseos de paz y justicia para país y comunidades que habitamos, no deseamos que la guerra sea siempre el eterno ciclo por el cual nosotros y futuras generaciones tengan que seguir viviendo.

Hemos confiado infinidad de veces en salidas negociadas y políticas para este conflicto y así lo dice nuestra historia de resistencia como pueblo alzado en armas y lo seguiremos haciendo, de cada tropiezo y error hemos aprendido y no cerramos nunca las puertas. Creemos que la paz se edifica sobre la solución a las inmensas necesidades y brechas sociales que existen aún en Colombia y no simplemente en la entrega de un puñado de armas, sin decir que el cese de hostilidades no sea necesario.

Valoramos inmensamente el trabajo de quienes desde otra orilla distinta a la nuestra luchan y exigen todos los días que pare la guerra, al igual los distintos anuncios del actual gobierno de alcanzar una paz total. Un sueño aun, pero mas no imposible de lograr.

Por eso acogemos el llamado a un **Cese al Fuego Multilateral** como gesto humanitario y sin ser la paz aun como lo dijo el Señor presidente, traerá enormes beneficios para la situación de guerra indiscriminada que vive el departamento.

No negamos nosotros las enormes diferencias que tenemos con el Paramilitarismo y fuerzas militares aun aliadas de ellas, que su depuración será factor importante para asegurar la paz total, pero aun así estamos dispuestos a sentarnos en una mesa mediada por la iglesia, el gobierno y organizaciones de la sociedad civil de carácter local y nacional y comunidad internacional para empezar a construir los acuerdos de ese cese al fuego multilateral.

Proponemos que demás actores armados se pronuncien y avancemos en este propósito como gesto de paz para con nuestras comunidades. Por ultimo hemos decidido ya quienes serán nuestros delegados a ese espacio, que daremos a conocer en el momento y por los medios oportunos.

¡HEMOS JURADO VENCER Y VENCEREMOS!

DIRECCIÓN FRENTE 36 DE LAS FARC-E.P. /// BLOQUE DEL MAGDALENA MEDIO